

GERAKAN PANGAN MURAH PEMPROV KALTENG SEDIAKAN 1000 PAKET BAHAN PANGAN DI AMPAH



Sumber gambar: <https://kalteng.antaraneews.com/>

Tamiang Layang (ANTARA) - Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah menggelar Gerakan Pangan Murah (GPM) atau pasar murah di halaman SMAN 1 Dusun Tengah, Ampah Kota Kecamatan Dusun Tengah, Kabupaten Barito Timur dengan menyediakan 1000 paket bahan pangan.

“Bapak Gubernur Kalteng Sugianto Sabran ingin memastikan setiap hari besar keagamaan daya beli masyarakat tidak turun sehingga sering kali terjadi inflas,” kata Sekretaris Daerah Provinsi Kalteng Nuryakin di Ampah, Kamis.

Menurutnya, turunnya daya beli masyarakat sering kali terjadi akibat inflasi. Untuk itu Pemprov Kalteng membuat berbagai kegiatan yang bisa membantu masyarakat seperti pasar murah atau pasar penyeimbang.

“Dengan adanya pasar murah atau pasar penyeimbang ini diharapkan dapat mengurangi beban masyarakat,” kata Nuryakin.

Pada pasar murah tersebut, Pemprov Kalteng menyediakan 1.000 paket sembako senilai Rp192.500 per paket, dengan isi paket berupa beras 10 kg dan minyak goreng satu liter.

Subsidi yang diberikan Pemprov Kalteng sebesar Rp172.500 per paket, sehingga masyarakat bisa menebusnya dengan harga cukup Rp20 ribu per paket. Namun, berkat tambahan subsidi dari Sekda Provinsi Kalteng Nuryakin, paket sembako tersebut akhirnya bisa didapatkan secara gratis oleh masyarakat.

Usai pembukaan pasar murah, Nuryakin secara simbolis menyerahkan bantuan 20 ekor hewan kurban dari Pemprov Kalteng yang diserahkan langsung kepada Sekretaris Daerah Barito Timur, Panahan Moetar. Hewan kurban ini nantinya akan disalurkan kepada masyarakat yang berhak.

“Ada 20 ekor hewan kurban yang kami serahkan dari Pemprov Kalteng untuk Pemkab Barito Timur,” ucap Nuryakin.

Sekretaris Daerah Barito Timur, Panahan Moetar, menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada Pemprov Kalteng yang telah melaksanakan beberapa kali pasar murah dan juga memberikan bantuan hewan kurban di Kabupaten Barito Timur.

“Atas nama Pemerintah Kabupaten Barito Timur saya menyampaikan ucapan terima kasih,” demikian Panahan Moetar.

Sumber Berita:

1. <https://kalteng.antaranews.com/berita/700335/gerakan-pangan-murah-pemprov-kalteng-sediakan-1000-paket-bahan-pangan-di-ampah>, Kamis, 13 Juni 2024.
2. <https://biroadpim.kalteng.go.id/2024/06/kepala-biro-adpim-johni-sonder-dampingi-sekda-kalteng-buka-pasar-murah-di-bartim-dan-barsel/>, Kamis, 13 Juni 2024.

Catatan:

Salah satu cara yang dapat dilakukan oleh pemerintah daerah dalam rangka stabilitasi harga barang kebutuhan pokok dan barang penting yaitu melaksanakan operasi pasar dan /atau pasar murah. Paket sembako murah sering kali merupakan bagian dari program bantuan sosial di Indonesia. Berdasarkan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 77 Tahun 2020 tentang Pedoman Teknis Pengelolaan Keuangan Daerah disebutkan bahwa belanja bantuan sosial digunakan untuk menganggarkan pemberian bantuan berupa uang dan/atau barang kepada individu, keluarga, kelompok dan/atau masyarakat yang sifatnya tidak secara terus menerus dan selektif yang bertujuan untuk melindungi dari kemungkinan terjadinya risiko sosial, kecuali dalam keadaan tertentu dapat berkelanjutan. Belanja bantuan sosial dianggarkan dalam APBD sesuai dengan kemampuan Keuangan Daerah setelah memprioritaskan pemenuhan belanja Urusan Pemerintahan Wajib dan Urusan Pemerintahan Pilihan, kecuali ditentukan lain sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.